

## Castillo Butrón

Escrito por Administrator

Miércoles, 11 de Enero de 2012 12:10 - Actualizado Miércoles, 30 de Enero de 2013 10:15

---



El castillo de Butrón, en euskera Butroeo o Butroeko gaztelua, es un edificio de origen medieval ubicado en el término municipal de Gatica, en la provincia de Vizcaya. Está rodeado de poblaciones que distan poco entre sí, como Guecho, Plencia, Munguía, Maruri y Lauquíniz.

Los orígenes del edificio se remontan a la Edad Media, si bien su aspecto actual responde a una remodelación muy profunda, efectuada en el siglo XIX por el marqués de Cubas.

Tomando como base los cimientos y parte de las torres cilíndricas, se erigió el resto según el gusto germánico, con gran dosis de fantasía, lejos del prototipo de castillo propio de la región. En cierta medida, tiene paralelismos con los castillos bávaros del siglo XIX. La construcción se concibió más como pasatiempo y atracción visual que para obtener una casa habitable; de hecho, es muy incómodo como vivienda, ya que las torres no tienen demasiado espacio útil y algunas estancias se conectan entre sí mediante pasarelas y escaleras al aire libre.



El edificio se rodea de un exuberante parque, con palmeras y especies exóticas. Todo el conjunto fue adaptado por un tiempo como establecimiento hostelero con espectáculos de ambientación medieval. Posteriormente resultó embargado y sacado a subasta.

Actualmente el Castillo es propiedad de INBISA (Grupo Empresarial), bajo la protección de la Declaración genérica del Decreto de 22 de abril de 1949 y la Ley 16/1985 sobre el Patrimonio Histórico Español.